
㈱エフエム御殿場 番組審議委員会 

議事録 

2025 年 5 ⽉ 21 ⽇（⽔） 

担当︓岩⽥ 

 

【開催⽇】 
2025 年 5 ⽉ 21 ⽇（⽔）10:00~11:00 

 
【会場】 
 エフエム御殿場事務所 
 
【出席者】 

審議委員︓横⼭三枝⼦、品川諒太、塩川⾥美、⾼瀬宏樹 ＜レポート提出者＞⽯井伸明、荒井仁 
エフエム御殿場︓岩⽥ 雅史 
 

【内容】 
１． 議題番組について 

今回の審議番組「クラッシー劇場」 ※詳細は進⾏表参照 
 

＜横⼭三枝⼦＞ 
l 話題的に興味がある⼈は多いと感じた 
l 詐欺はなかなか収まりませんね・・・ 
l せっかく再放送しているので、違う時間帯（朝番組など）にも放送してみては︖ 
l 市役所・警察署の⼈にも出演いただき、解説も盛り込んでみては︖ 
l 詐欺関連は警察の⽅にもアドバイスを貰ったらどうか 
l 年⾦⽀給⽇などに詐欺電話が多発するので、⽀給⽇に合わせて啓発コメントも⼊れると良

いと感じた 
 

   ＜⾼瀬宏樹＞ 
l とても⼤切な話題だと思う 
l 話のテンポ（⼨劇箇所）がゆるく、間も空いている。幅広い世代に聴かせるためだとは感

じたが、聴いていると間延びして飽きてくる 
l ⼨劇部はもう少し短いほうが良いかも 
l 放送時間をご年配が聴いている朝番組にしてみては︖ 
l もっと幅広い時間帯に多く放送してほしい 

 
＜品川諒太＞ 
l 幅広い世代が対象で良い 
l 「脱プラ」偏は⾃分の⼦供にも聴かせたが、劇・対話形式でとてもわかり易いと話していた 
l 仕事上（郵便・⾦融）、振込詐欺防⽌関連に携わる事が多い。もっと発信してほしい 
l もっと幅広い時間帯に多く放送してほしい 
l  
 
＜塩川⾥美＞ 



l 「脱プラ」偏は説明が⻑く、リスナーが聴き⾟くないだろうか 
l 「フィッシング詐欺」偏は知らない事項も多く、とても参考になった 
l 「賃貸」偏は引っ越しシーズンでの放送でタイムリーで良いと感じた 
l もっと幅広い時間帯に多く放送してほしい 
l  

 
   
【⽋席者レポート】 

＜荒井仁＞ 
クラッシー劇場、拝聴いたしました。 
以下、私⾒です。 
内容はよろしいかと思います。 
番組として⾯⽩いかという点で、どうでしょうか。 
警察の⽅、市の担当の⽅などからの声として聞いた⽅が腑に落ちるような気がしました。 
また、啓発ドラマを出演者が評論するようなかたちもあるかもしれません。 
内容は良くても、誰に向けてどうメッセージを送るのかという点を練る必要があるように感じました。 
⾟い意⾒ですがご容赦ください。 
 
 
＜⽯井伸明＞ 
本⽇は、富⼠総合⽕⼒演習の視察対応で参加できず申し訳ありません。 
今回のクラッシー劇場の感想について放送回毎にまとめてみました。 
 
① 当時の声と⽐べて、じゅんちゃんの現在の伸び代が⼤きく感じました。今後も頑張って欲しいで

す。 
② フィッシング詐欺について、クレジットカードの利⽤明細を確認して不正使⽤されているのを定

期的にするのと、ワンクリックで不審メールにアクセスするのはダメを強調しており良かったと
思います。 

③ 御殿場では賃貸物件が多いのと定期異動のサイクル（特に⾃衛官）が速いので、よく聞く話であ
ると思われます。⾃衛官については世間慣れをしていないので、⾔い値で納得することも多いと
思います。私は⼊居時に写真を撮って残していました。また⼤家も絡んでは来なかったので、管
理会社が⼤⼿で済んだ点もありますが、全ては善⼈ではないので、もっと周知しても良いと思い
ます。 

今後も地域に根差した放送をお願いします。 
 
 

２． 放送全般について 
特に無し 
 

３． 局より報告事項 
l アンケート事業・ティッシュ配布事業について 

 
３．今後のイベント予定 等 

l 5 ⽉ 24⽇(⼟) ⽮崎祝賀会 

l 5 ⽉ 26⽇(⽉) 御殿場市観光協会 総会 



l 5 ⽉ 31⽇・6⽉ 1⽇(⼟・⽇) FSW スーパー耐久24時間レース 

l 6 ⽉ 8⽇(⽇) 富⼠⼭須⾛五合⽬競⾛ 

l 6 ⽉ 28⽇(⼟) 印野地区⻘少年育成事業 

 
 

４．次回委員会 
7⽉ 16⽇（⽔）10:00〜 ㈱エフエム御殿場事務所にて 


